



## La diplomacia de la independencia: documentos de Benjamín Franklin en España

Thomas E. Chávez

**ISBN/ISSN:** 978-84-17729-20-2

**Lengua  
publicación:** Español

**Edición:** 2019

**Publicación:** Servicio de  
Publicaciones  
Universidad de  
Alcalá

**Descripción:** 238 Páginas

**Encuadernación:** Rústica

**Precio:** 15 €

**Colección:** Biblioteca Benjamín Franklin

Aunque Benjamín Franklin nunca estuvo en España, desde 1774 hasta su fallecimiento en 1790 mantuvo correspondencia con miembros de la realeza, funcionarios e intelectuales españoles. En los archivos de España se conserva una importante suma de documentos relativos a Franklin que, en general, no han sido usados. En este libro se presenta una compilación de cuarenta documentos y sus notas adjuntas con el fin de hacerlos legibles y disponibles a un amplio número de lectores e investigadores. El objetivo último es añadir esta información a los conocimientos ya existentes sobre Benjamín Franklin, así como mostrar la importancia y detalles de los comienzos de las relaciones entre España y Estados Unidos.